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L’AN DEUX MILLE VINGT TROIS, le jeudi 2 mars, le Conseil Municipal de SALAGNON, dûment 

convoqué, s’est réuni en session ordinaire, dans le lieu habituel de ses séances, sous la présidence de 

Monsieur BARRET Daniel. 

Date de convocation du Conseil Municipal : le 22 février 2023 

Présents : BARRET Daniel, LAVOREL Virginie, PARADIS Stéphane, BENAIM Fadiene, SKUP Pascal, 

DUFAT Cécile, LUNARDI Charlotte, LUNARDI Benjamin, GONIN Martine, GENEST Kathia, RIOUX 

Marjorie, SAURA Cyril, LINIGER Benoît 

Excusés : GRENIER Michelle, NUGUET Frédérick 

Pouvoirs :  

GRENIER Michelle à BENAIM Fadiene 

NUGUET Frédérick à SKUP Pascal 

Secrétaire : DUFAT Cécile. 

Ouverture de la séance à 19 h04 

 

Approbation du compte-rendu de la séance du 2 février 2023 à l’unanimité, après demande de 

corrections. 

Avant de commencer la réunion de conseil, Daniel BARRET a souhaité souligner la présence de nos 

nouveaux élus du C.M.E. accompagnés de leurs parents et les a remerciés. 

 

1/ DELIBERATIONS  

TRANSFERT DE COMPETENCE OPTIONNELLE RELATIVE AUX INSTALLATIONS ET 

RESEAUX D’ECLAIRAGE PUBLIC à TE 38 

Pascal SKUP prend la parole pour indiquer que l’adhésion à ce transfert de compétence n’est, 

aujourd’hui, pas justifiée. Ce transfert de compétence ne nous donnera plus l’accès à nos tableaux 

d’éclairage public et ne nous laissera pas la possibilité de mettre en place des systèmes d’allumage 

spécifiques. Par ailleurs, ce transfert ne sera pas en adéquation avec les travaux que nous souhaitons 

entreprendre. C’est pourquoi Pascal Skup demande un vote contre. 

Pour : 0  Contre : 12  Abstention : 3 

 

COMMISSION COMMUNALE DES IMPOTS DIRECTS 

Monsieur le Maire rappelle que l’article 1650 du Code des impôts institue dans chaque commune 

une commission des impôts directs, présidée par le Maire ou l’adjoint délégué. Le conseil municipal 

décide de dresser une liste de 24 noms, dont 12 commissaires titulaires et 12 suppléants. 

Etonnement de Kathia Genest du fait que les personnes ne sont pas concertées et peuvent ne pas en 

être d’accord. Les listes, traditionnellement, sont établies selon les listes électorales et essayent de 

représenter la population de la commune. Sont donc présentés : 
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Commissaires titulaires :   Commissaires suppléants : 

SKUP Pascal     FAURE-DOMINI Sylviane 

LUNARDI Charlotte    GALLAND Pierre 

BENAIM Fadiene    COIN Jean-Claude 

LAVOREL Virginie    NUGUET Frédérick 

DUFAT Cécile     GUENEL Katia 

GONIN Martine     ANGLADE Colette 

SAURA Cyril     KAEMMERLEN Cécile 

GENEST Kathia     LAIGROZ Jean-Michel   

RIOUX Marjorie     MERMET Fabienne 

BARIOZ Michel     CIOLFI Joseph 

BUDIN Jean-Paul    NEMOZ Jacques 

MARTIN André     ROLLAND Geneviève  

Pour : 12  Contre : 0  Abstention : 3 

 

TARIFS DES CONCESSIONS DU CIMETIERE 

Monsieur le Maire rappelle que les tarifs des concessions n’ont pas été revalorisées depuis un certain 

temps et propose une augmentation de 10% des tarifs. 

Pour : 15  Contre : 0  Abstention : 0 

2/ QUESTIONS DIVERSES 

➢ Salle Laigroz : Rappel des conditions d’obtention de la salle Laigroz. Cette salle est la salle du 
conseil, des mariages et est en priorité réservée à la mairie. En revanche, concernant les 
Assemblées Générales, elle peut être utilisée ainsi que pour certaines manifestations de 
manière exceptionnelle. Le Sou des Ecoles a un accès plus fréquent à cette salle, s’agissant 
d’une association importante pour l’école, agissant pour le bien commun. Globalement, les 
salles communales sont en priorité destinées aux associations faisant vivre la commune, que 
ce soit par des activités sportives ou culturelles. Les associations pourront utiliser la salle du 
stade pour faire leurs réunions. Nous allons mettre en place un planning qui sera géré par 
David Colas, régisseur des salles. 

➢ RIFSSEP : Présentation de Martine GONIN du RIFSEEP ou Régime Indemnitaire tenant compte 
des Fonctions, des Sujétions, de l'Expertise et de l'Engagement Professionnel, qui est l'outil 
indemnitaire de référence qui remplace la plupart des primes et indemnités existantes dans 
la fonction publique de l'État et qui devrait se mettre en place. Une présentation aux agents 
sera faite puis, une présentation au Centre de Gestion pour accord et enfin, il sera voté au 
Conseil municipal. Un projet sera envoyé à tous les conseillers municipaux avant le vote. 

➢ Bulletin annuel : Benoït Liniger regrette que seule la commémoration du 11 novembre 
apparaisse sur le bulletin. Virginie Lavorel répond que ce n’est pas si grave et Cécile Dufat 
fera, si besoin, un rectificatif sur la prochaine gazette.  
Marjorie Rioux, quant à elle, estime que son encart pour l’association Excel’ite ne 
correspondait pas à ce qu’elle avait envoyé, ainsi que les photos de l’article du comité des 
fêtes. Réponse de Cécile Dufat, le graphiste a fait ce qu’il a pu avec les éléments envoyés qui 
n’étaient pas conformes à la qualité attendue par un imprimeur. 
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➢ Comptes-rendus : Kathia Genest demande si un compte-rendu des réunions de commission 
soit envoyé même si elle ne fait pas partie de ladite commission. Refus de Virginie Lavorel.  
L’établissement de comptes-rendus est très chronophage. 

➢ Commission marchés publics 
Kathia Genest demande quand aura lieu la prochaine réunion de la commission. Virginie 
Lavorel lui indique qu’une convocation sera établie pour une réunion le 7 mars à 17 heures. 

➢ ALDI : Benoît Liniger demande où en est le permis pour Aldi. Daniel Barret répond que le 
refus de permis a été signé et est affiché depuis trois semaines. Demande de Kathia Genest 
pour le démarrage de Dubois. Démarrage prévu début mars. 

➢ Antenne SFR 
Malgré une pétition et les recours qui devraient s’engager, il paraît peu probable que cette 
antenne ne voie pas le jour. Ce dossier a été étudié par la précédente équipe et nous n’avons 
pas eu le choix de nous prononcer contre. 

➢ Travaux Les travaux dans la commune sont très nombreux (SEPECC, ENEDIS, Fibre). Les 
avancées se font par tronçon pour ENEDIS. Le SEPECC a terminé la rue du village et la fibre se 
déploie sur la commune. Orange annonce une éligibilité à compter du 3 avril. 
Il faudra également réfléchir aux travaux nécessités par le ravinement dans la Bissa. 

➢ Conseil Communautaire Un petit reliquat de subvention est encore disponible pour la 
transition énergétique et nous allons essayer de faire une demande pour un mode de 
chauffage plus responsable sur le foyer et l’école primaire. 

➢ Kathia Genest demande à avoir un Grand Livre pour le vote du budget. Virginie Lavorel verra 
avec Sandrine mais indique que la consultation est possible en mairie. Il semble également 
que certains prestataires n’aient pas été réglés dans les délais. Ce problème est dû à la 
finalisation du CCAS qui n’avait pas été faite. 

➢ Daniel Barret rappelle que chaque conseiller communal peut et doit venir en mairie afin de 
récupérer son courrier et éventuellement poser les questions sur les avancements des 
dossiers qui l’intéressent. Il est, pour sa part, présent tous les jours de la semaine en mairie. 

➢ Cécile Dufat distribue un projet de règlement intérieur des salles communales afin que 
chacun donne ses modifications pour pouvoir le voter au prochain conseil. 
 
 

Séance levée à 20h04 


